
9 Pièces

242 m²

Réf. 06159

1 266 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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LIBOURNE  –  MAGNIFIQUE  MAISON  BOURGEOISE  –  PISCINE  –

GARAGE - DÉPENDANCESDans une rue calme et discrète, à proximité

du centre-ville de Libourne et de ses commerces, venez découvrir cette

superbe maison bourgeoise d'une surface d'environ 300 m2 dont 242

m2 habitable avec un somptueux et vaste jardin paysagé d'environ 400

m2.Dès  l'entrée,  vous  serez  saisis  par  le  charme  de  cette  rénovation

impeccable  et  aboutie  avec  des  matériaux  nobles  et  raffinés.Les

superbes  façades,  les  hauteurs  sous  plafonds,  l'escalier  en  pierre,  les

cheminées authentiques et les parquets anciens sont autant de ...

Libourne - magnificent bourgeois house - swimming pool - garage - outbuildingsin

a  quiet,  discreet  street,  close  to  libourne  town  center  and  its  shops,  come  and

discover  this  superb  bourgeois  house  with  a  surface  area  of  approx.  300  m2,

including  242  m2  of  living  space,  and  a  sumptuous,  vast  landscaped  garden  of

approximately  400  m2.  From the  moment  you  enter,  you'll  be  captivated  by  the

charm  of  this  impeccably  renovated  property,  using  noble,  refined  materials.  The

superb  facade,  the  high  ceilings,  the  stone  staircase,  the  authentic  fireplaces  and

the parquet floors are all testimony to the ...
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